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11- 9.1~ der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen - des Nati~nalrates XVll, GesetzgebungspcnQde .•. ' 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Blau-Meissner und Freunde 

an den Bundesminister für wirtschaftliche An~eleg~nheiten 
. .." ,". 

betreffend Atomkraftswerksgesellscha:ftenGKSUnd GKT 

Die unterfertigten Abgeordneten richten an den Herrn Bundes-
minister für wirtschaftliche Angelegenheiten folgende . 

A N FRA G E 

1. Warum wurde die Liquidation derGemeinschaft§kraftwerk~ 
stein-GesmbH noch nicht abgeschlo~sen? Bis'wann istdami~zu. 
rechnen? Welche Ausgaben sind bei der GKS. im Jahr 1987' 
angefallen (z. B. Bezüge für Aufsichts'rat)? 

2. Welche Fortschritte wurden bei der Ver.wertung des AKW 
Zwentendorf erzielt? Welche Verkaufsverträge wurden bislang 
abgeschlossen? Welche Auswirkungen auf die Verwertung des 
Erstkerns sind durch den deutschen Atomskandal zu erwarten? 

3. Wer wird wann über die Zukunft des Bauwerks in Zwentendorf 
entscheiden? Wird der Vorschlag, es in ein technisches 
Reaktormuseum zu verwandeln, in E_l:'}".~gung gezogen? 
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